

令和3（2021）年度 法学部地区懇談会
対面方式の中止とオンライン方式（WEB および電話による面談）での開催のお知らせ

法学部懇談会長・法学部長 伊川 正樹

会員のみなさまには、平素より本会の活動に多大なるご理解とご協力を賜りまして、厚く御礼を申し上げます。

本会の中心的な活動の一つである地区懇談会につきまして、今年度は、全国16会場において対面方式での実施を予定し、準備を進めて参りました。しかし、8月に入ってから新型コロナウイルス感染症の拡大が全国的な傾向となり、愛知県においてもそれが顕著となっております。

すでに多くのお申し込みを頂いており、対面方式での開催の実現に向けて検討を重ねておりましたが、会員のみなさまの安全や健康への配慮を踏まえた結果、対面方式を中止し、オンライン方式（WEB・電話による面談）で開催することといたしました。対面方式での実施のご希望に対しまして、大変申し訳なく存じます。また、今年度の総会をオンライン方式で実施としたことも踏まえますと、断腸の思いでございますが、現下の状況を考慮した上での判断であることをご理解いただけますと幸いです。

なお、オンライン方式への切り替えに伴いまして、ご要望等がございましたら、法学部事務室（懇談会事務局）までご相談を頂ければと存じます。

今後とも、本会の活動にご理解ならびにご協力を賜りますようお願い申し上げます。

法学部事務室

TEL:052-838-2050

（平日 9：00～17：00）

メール：hhjimu@ccml.meijo-u.ac.jp